

Cristian García se convierte en el quinto refuerzo del Ceares

FÚTBOL

:: **G. PORTAL.** El extremo Cristian García es el quinto refuerzo del Ceares, que también ha incorporado a sus filas este verano a Nacho Rubiera, Iván Suárez, Guille Barquero y Jorge Cayarga. El futbolista de 24 años, formado en la cantera del Astur, jugó la pasada campaña en el Nalón.

Al igual que el conjunto de La Cruz, movió ficha en el mercado el Marino, que incorpora al central Trabancos. El conjunto gozoniego, que formará parte del bombo de los cabezas de serie de la Copa Federación como

vigente campeón del torneo, cierra con el zaguero gijonés el tercer fichaje procedente del Tuilla, al que llega el delantero sub 21 Mario Jambolina.

Otro de los equipos de Tercera que avanza en la confección de su plantilla es el Oviedo B. El filial azul fichó al central y centrocampista de contención Álvaro Casas, que la pasada temporada defendió el escudo del Mensajero en Segunda B. A la entrada azul llega procedente del Valencia el meta Alvaro, que se incorporará al juvenil de División de Honor.

A la portería del Pravianio llega Guille, que la pasada campaña militó en el Avilés B. Diego Carrio apuntala la meta del Colunga, que incorpora al excéntral del Marino José Ángel. El Urraca refuerza su medular con la llegada de Christian.

Pistorius, condenado a seis años de cárcel por matar a su novia

SENTENCIA

:: **COLPISA.** El atleta paralímpico sudafricano Oscar Pistorius fue condenado ayer a seis años de cárcel por matar a su novia, la modelo Reeva Steenkamp, en febrero de 2013. Uno de los abogados de Pistorius anunció que su cliente no recurrirá la sentencia.

La pena mínima por un asesinato en Sudáfrica es de 15 años, que fue lo solicitado por la Fiscalía. Sin embargo, la jueza, Thokozi Masipa, enumeró una serie de

factores atenuantes, como el de que Pistorius creyó que estaba disparando a un intruso que se había colado en su casa de Pretoria. «Las circunstancias atenuantes se imponen a los factores agravantes», expuso la jueza.

Pistorius podrá pedir su liberación condicional tras haber cumplido tres años en la cárcel, por lo que podría salir en 2019. El atleta paralímpico sudafricano, de 29 años, siempre sostuvo que mató a su novia Reeva Steenkamp por error. Según su relato, en la madrugada del 14 de febrero de 2013, oyó un ruido extraño en el baño de su dormitorio, donde estaba su novia, y disparó cuatro veces a través de la puerta pensando que era un ladrón.



Pistorius, de pie, escucha la pena impuesta por la jueza. AFP

Estela García se queda sin final

La ovetense no pudo superar las semifinales de los 200 metros en el Europeo

ATLETISMO

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La ovetense Estela García debutó ayer sin demasiada fortuna en el Campeonato de Europa que se celebra en Ámsterdam, donde no logró su objetivo de clasificarse para la final de 200 metros, prueba en la que ya ha acreditado la mínima para los Juegos Olímpicos de Río (23.17). Esta mañana participará en las series de calificación de 100 metros.

La velocista tuvo un buen inicio de jornada, logrando la segunda plaza en la primera serie de la eliminatoria del doble hectómetro, con un tiempo de 23.40. Por el contrario, no logró estar tan sólida en la sesión vespertina, en la que no pasó de la sexta plaza de la semifinal, lejos de su mejor registro (23.54).

La de ayer fue una buena jornada para los atletas españoles, que arrancó con una Ruth Beitia muy segura que logró el pase a la final con aparente facilidad, al franquear el listón situado a 1,92 metros. Presentó así su candidatura para lograr su tercer título europeo en la final que se celebrará esta tarde (17.30 horas).

El triatleta Jorge Ureña ha sido



La ovetense Estela García, a la izquierda de la imagen, durante las semifinales del Europeo. :: RPEA

uno de los más destacados del día, tras cerrar la primera jornada en tercera posición.

Luis Ángel Rodríguez logró la clasificación para la siguiente ronda en 100 metros (10.40), en la que también estará Bruno Hortelano. Auri Lorena (53.46) y Lucas Bua (47.00) hicieron lo propio en 400 metros.

Los españoles hicieron pleno en los 3.000 obstáculos y Sebas Martos

(8.31), Fernando Carro (8.33) y Abdelaziz Merzoughi (8.34) sellaron su pasaporte a la final.

Eusebio Cáceres voló hasta los 7,91 metros en salto de longitud y luchará por las medallas en la final. Sabina Asenjo, que envió el disco a 59,72 y Úrsula Ruiz, el peso a 16,86, se medirán a las mejores especialistas en la final. El joven Adrián Valiés (5,50), en su debut en la alta

competición, estuvo entre los mejores en pértiga y compartirá cartel en la final con el francés Renaud Lavillenie, favorito al título.

La turca de origen keniana Jaseemin Can fue la gran protagonista de la jornada al llevarse el título en 10.000 metros con una gran superioridad. En esa prueba, la española Gebre Trihas finalizó en décima posición (32.20).

Marcelo Panoel defiende el título en el Internacional del Grupo

AJEDREZ

:: R. D.

GIJÓN. En el Grupo Covadonga ya está en marcha el festival ajedrecístico de verano, que consta de cinco actividades. El cuarto Campus Infantil, que finalizó ayer; la décima sexta edición del abierto Villa de Gijón de ajedrez rápido, que se celebrará el sábado; la primera edición de dos torneos, uno sub 10 y otro sub 12, compuestos por varios de los más destacados ajedrecistas jóvenes de la región; y el segundo torneo abierto internacional, que comenzarán esta tarde.

Esta mañana llegan a la ciudad varios titulados que intentarán ganar la prueba internacional. Destaca el gran maestro español, de origen peruano, Miguel Muñoz Pantoja, y los maestros internacionales Marcelo Panoel, el titulado argentino que venció en la pasada edición, el español de natalicio peruano Arturo Vidarte y el colombiano Camilo Ríos, que parte como primero del ranking de fuerza. También viajará el maestro Fide cubano Francisco Olivares, con la posibilidad de que se sume alguno más, ya que ayer aún se negociaba con varios maestros que podrían desplazarse a disputar la prueba.

No estarán solos, pues también participarán tres titulados asturianos o residentes en la comunidad. Muy pocos, tristemente, como el maestro internacional Julio Boudy y los maestros Fide Carlos Suárez, a quien otorgarán el pergamino de maestro internacional en el próximo congreso del máximo organismo mundial que se celebrará en septiembre, y Antonio Acebal, a los que se sumarán varios destacados jugadores, hasta totalizar medio centenar de trebejistas. Los relojes se pondrán en marcha a las cinco de la tarde y las partidas se disputarán en la sala de estudio de la polideportiva sociedad gijonesa

La jornada se cierra con trece nuevas capturas

PESCA

Tres pescadores de Gijón completaron un cupo en el coto Golondroso

:: I. A.

GIJÓN. La jornada de pesca en los ríos salmoneros asturianos se cerró con trece nuevas capturas. Con esos ejemplares, se eleva hasta los

986 el balance total de la temporada.

El Sella fue el río con más salmones echados a tierra, con siete ejemplares. Los pescaron Enrique Díaz, de Oviedo (1,900 kilos, coto Tempranas); José Ignacio González, de Burgos (1,700 kilos, El Alix), José Luis Rodrigo (4,600 kilos, El Bollu); Javier Gutiérrez, de Ariondas (1,380 kilos, El Brezu) y los gijoneses María Rodríguez (1,880 kilos), Óscar

Bruno Rodríguez (2,220 kilos) y Eva Rodríguez (2,300 kilos), que completaron un cupo en el coto Golondroso. Tras la jornada de ayer, el Sella se afianza como el río más prolífico de la temporada, con un total de 410 capturas.

Le sigue el Narcea con 317, gracias a las tres logradas ayer. Los artifices fueron el cántabro Mauricio Herrera, de Ramales (1,0975 kilos, coto Quijanas); un deportista (1,260 kilos, La Longa) y Gerardo Martínez, de Cangas del Narcea (5,185 kilos, Los Klwis).

En el Cares también se echaron a tierras tres salmones y ya son 179 en la temporada. Lo lograron Javier Conde, de La Coruña (5,500 kilos,

LA JORNADA

Río	Ayer	Total
Eo	0	65
Esva	0	15
Narcea	3	317
Sella	7	410
Cares	3	179
Balance	13	986

Puenteviejo), un deportista (5,300 kilos, coto Niserias) y Raúl Ibo, de Palencia (2 kilos, coto Jaces).

Tanto en el Eo como en el Esva las fuertes lluvias dificultaron la labor de los pescadores y no se precinó ningún salmón. El Eo continúa con un total de 65 y el Esva se estima en 15 ejemplares.